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Х Р О Н О М Е Т Р 

Поздравляем 
с Д н е м р а б о т н и к а с е л ь с к о г о х о з я й с т в а 

и п е р е р а б а т ы в а ю щ е й п р о м ы ш л е н н о с т и ! 
Уважаемые работники сельского хозяйства и перерабатыва

ющей промышленности! От имени многотысячного коллектива 
комбината примите самые искренние поздравления с вашим про
фессиональным праздником. 

Вы делаете важное дело - бесперебойно обеспечиваете наш 
рабочий город продовольствием. Результаты вашего труда 
заслуживают самой высокой оценки. Прилавки магазинов и 
рынков заполнены разнообразной качественной продукцией. 

Сегодня перед вами стоит немало экономических, технических 
и социальных проблем, которые можно решить только общими 
усилиями города и села. Поэтому со многими хозяйствами и 
предприятиями у нас установлены прочные партнерские отно
шения. 

Металлурги комбината выражают огромную благодарность и 
признательность всем, кто выращивает хлеб, овощи, производит 
молоко, мясо и другую необходимую продукцию. Здоровья вам, 
благополучия и успешной реализации намеченных планов! 

Виктор РАШНИКОВ, 
генеральный директор ОАО «ММК», 
депутат Законодательного собрания 

Челябинской области. 

Необычная инициатива 
С ней выступил вице-губернатор Владимир Дятлов. 
Он предложил заселять пустующие деревни тад
ж и к с к и м и м и г р а н т а м и , с о о б щ а е т « А и Ф - Ч е л я 
бинск». Таким образом можно решить сразу две про
блемы: демографическую и сельскохозяйственную. 

Речь здесь, конечно, не идет о том, чтобы вывозить людей в 
заброшенные деревни и оставлять там. Вице-губернатор под
черкнул, что предлагает лишь временное трудоустройство тад
жикских мигрантов - то есть примерно по той же схеме, по кото
рой трудятся на южноуральских полях китайские гастарбайте-
ры. 

Вопрос только в том, согласятся ли сами таджики на деревен
ское поселение. В большинстве своем они сейчас трудятся в 
городах, заняты в торговле и строительстве. Понятно также и 
то, что нанимать мигрантов могут только зажиточные хозяй
ства, на территории которых заброшенных деревень обычно не 
бывает. 

И заслон, и сервис 
Городская администрация рассматривает вопрос о 
создании на въезде в Магнитогорск гостевой стоян
ки для грузовых автомашин. 

Главная цель этого проекта-отсечь один из каналов поступ
ления в город наркотиков. Ведь ни для кого не секрет, что их 
поток не сокращается, несмотря на различные меры. Не следу
ет сбрасывать со счетов и вероятность проникновения в Маг
нитогорск оружия, взрывчатых веществ. Важно также предот
вратить появление на рынках, в торговой сети недоброкаче
ственной, просроченной, фальшивой продукции. 

К концу года-началу следующего гостевая стоянка уже мо
жет начать работу. Это будет таможенный досмотр, проверки 
налоговой, санитарной и ветеринарной служб, ГИБДД. Со вре
менем на площадке появятся небольшая гостиница, бытовые 
объекты, кафе, торговые точки. Таким образом, въезд в город 
будет обеспечен дополнительными мерами защиты, что особен
но актуально в наше время. 

Михаил ВИХРОВ. 

Аграрное звание 
Исполнительный директор участка № 2 Магнитогор
ского птицеводческого комплекса Ю р и й Вдовин 
указом Президента России удостоен звания «Заслу
женный работник пищевой индустрии РФ». 

Второй участок птицеводческого комплекса - «Бройлерное 
производство» - расположен в поселке Буранный Агаповского 
района. Еще несколько лет назад на птицефабрике не было ни 
единой живой цыплячьей души. Положение изменило вхожде
ние «Буранной» в состав холдинга - ООО «Магнитогорский 
птицеводческий комплекс». Была разработана программа раз
вития бройлерного производства, которая получила поддерж
ку областной администрации, в том числе финансовую, и начала 
воплощаться в жизнь. 

Юрий Вдовин на птицефабрике работает давно. Начинал сле
сарем, затем отслужил в армии, окончил факультет механизации 
ЧИМЭСХ (агроинженерного университета), возвратился на 
родину и со временем стал руководителем предприятия. Имен
но под его руководством произошло бурное развитие бройлер
ного производства в Буранном в последние годы. 

Владислав СУББОТИН. 

На Банном ждут вертолет 
Он понадобится для монтажа опор канатной дороги в новом горнолыжном центре ММК 

Соглашение о строительстве 
горнолыжного центра в сана
торно-курортной зоне ММК 
на озере Банном, подписанное 
в апреле нынешнего года пре
зидентом Башкортостана Мур-
тазой Рахимовым и генераль
ным директором Магнитогор
ского металлургического ком
бината Виктором Рашниковым, 
получает реальное 
н а п о л н е н и е . Д в а 
стартовых проекта -
строительство со
временного подъем
ника и сооружение 
установки заснежи-
вания, ставшие пер
вым этапом форми
р о в а н и я и н ф р а 
структуры второй 
горнолыжной базы ММК, вы
ходят на « ф и н и ш н у ю пря
мую». Пуск, как и планирова
лось , состоится 1 декабря . 
Впрочем, и канатная дорога, и 
система заснеживания будут 
готовы к эксплуатации еще 
раньше - примерно к началу 
третьей декады ноября. Про
сто на исходе календарной осе
ни несколько оставшихся до 
официального пуска дней уй
дут на испытание сооружений 
и выполнение всех необходимых 
условий в соответствии с тре
бованиями РГТИ Госгортех-
надзора России. 

На монтаже подъемника сей
час закончены основные бетон
ные работы. Как рассказал на
чальник комплекса по строи
тельству горнолыжного цент
ра ОАО «ММК» Рашит Мин-
мухаметов, уже сооружены 
фундаменты под 13 опор, за
литы нижняя и верхняя стан
ции, теперь идет заливка свое
образных перронов - неболь
ших платформ, которые станут 
основанием верхней и нижней 
станции. Все металлоконструк
ции для опор на место строи
тельства поступили, сборку, 
которая идет на специально 
подготовленной и асфальтиро
ванной площадке (она потом 
станет местом парковки авто
мобилей), ведут представители 
ОАО «Прокатмонтаж». Шеф-
монтажные работы осуществ
ляет фирма СКАДО (Самарс
кие канатные дороги), дочер-

Многое, 
что делается 
здесь, 
уникально 
не только 
для региона, 
но и России 

нее российское предприятие ав
стрийской компании D o p -
pelmayr, выигравшей тендер на 
строительство подъемника. Все 
13 опор будут собраны к 13 ок
тября, и к тому времени посту
пят балансиры уже непосред
ственно от Doppelmayr (СКА
ДО занимается только изготов
лением металлоконструкций, 

все о б о р у д о в а н и е 
поступает напрямую 
из Австрии). 

Когда балансиры 
будут закреплены, 
начнется непосред
с т в е н н ы й м о н т а ж 
опор. «Его будем 
осуществлять с помо
щью вертолета, - го
ворит н а ч а л ь н и к 

комплекса по строительству 
горнолыжного центра Рашит 
Минмухаметов. - Пока, правда, 
не определили, какой именно 
объем работ выполним таким 
образом. Возможно, нижние 
опоры поставим краном, а вер
хние - вертолетом. А может 
быть, все 13 установим с помо
щью вертолета. 70 процентов 
стоимости заказа вертолета -
оплата перелета. Если же вер
толет будет здесь, почему бы не 
задействовать его при монтаже 
всех опор?» 

Предстоящие работы в какой-
то степени уникальны для Рос
сии. Скоростной подъемник гон
дольного типа, на котором раз
местится 80 восьмиместных 
кабинок, аналогов в стране не 
имеет. Его протяженность соста
вит 2,2 километра, пропускная 
способность - 2800 человек в 
час (на 75 процентов больше, 
чем на подъемниках горнолыж
ного центра «Абзаково»). По 
проекту кабинки настолько ком
фортабельные, что в них можно 
будет перевозить инвалидов в 
инвалидных колясках. Пассажи
ры будут защищены от ветра, в 
летнее время - от проникнове
ния ультрафиолетовых лучей. 
Даже фирма СКАДО, имеющая 
большой опыт строительства 
канатных дорог, впервые уча
ствует в реализации столь мас
штабного «подъемного» проек
та. Тем не менее представители 
самарской фирмы обещают все 

работы выполнить в определен

ный заказчиком срок и с высо
ким качеством. 

Сооружение системы засне
живания (она включает в себя 
автоматический режим работы 
водозаборной и насосно-комп-
рессорной станций) итальянской 
фирмы «Техноальпин» тоже 
близится к концу. Сейчас идет 
монтаж трубопровода - водо
вод от озера Банное до насосно-
компрессорной станции (сама 
станция поступит уже в собран
ном виде) завершен, теперь 
монтируется водовод на горе. 
Закуплены 46 генераторов сне
га (снежных пушек), 6 из них -
вентиляторные (таких нет в гор
нолыжном центре «Абзаково»), 
40 - стационарные. По контрак
ту, который подписан в июле 
этого года, установка заснежи
вания должна быть готова к 5-7 
декабря, наделе она начнет дей
ствовать раньше. Уже до 1 де
кабря планируется покрыть 
гору тридцатисантиметровым 
слоем искусственного снега -
для этого нужно 5-6 дней... 

Поначалу в новом горнолыж
ном центре будут действовать. 
две трассы. Первая - протяжен
ностью 2450 метров, шириной на 
разных участках от 30 до 60 мет
ров, со средним уклоном 12-13 
градусов - предназначена для 
горнолыжников средней подго
товленности. Вторая - длиной 
2150 метров - посложнее: сред
ний уклон составляет 14 граду
сов, есть очень крутые участки 
- это уже, как выразился Рашит 
Минмухаметов, для продвину
тых лыжников. Но новички тоже 
не забыты. Третья трасса длиной 
300 метров-для начинающих-
появится к середине декабря. На 
ней будет установлен подъемник 
словацкой фирмы «Татрапома», 
аналогичный тому, что действу
ет в «Абзаково». 

Изначально новый горно
лыжный центр ММК проекти
ровался с расчетом как на про
фессиональных спортсменов, 
так и на горнолыжников-люби
телей с разной степенью подго
товки. Те сооружения и трас
сы, которые появятся в нем к 
новому зимнему сезону, как раз 
полностью соответствуют тако
му предназначению. 

Владислав РЫБАЧЕНКО. 

Лбзаковскую трассу Владимир Путин знает на «отлично». 
На очереди - спуск на Банном 

И горным лыжам нужен брэнд 
Очень большой интерес вызвал конкурс на лучший брэнд для нового горнолыжного 

центра, который разместится в санаторно-курортной зоне ММК на озере Банном. В нем 
приняли участие как частные лица, так и целые подразделения металлургического 
комбината и других предприятий города. 

По информации начальника управления социальной сферы ОАО «ММК» Алексея 
Митиогло, на рассмотрение было предложено 215 вариантов названия, 77 вариантов 
слогана и 113 вариантов логотипа. Немало писем на эту тему поступило и в нашу редак
цию, причем авторы некоторых из них скрупулезно обосновывали свои предложения. 

«Жемчужине» объявлен сбор 
К О Н К У Р С 

В минувший четверг прошла первая встреча 
участниц ежегодного шоу «Жемчужины года». Об
щественно-политический центр. Полчаса до нача
ла. К открытию первой ознакомительной встречи 
будущих участниц ежегодного шоу-презентации 
«Жемчужина года» набирается около сорока пре
тенденток. Из них будут отобраны только двенад
цать. Однако, по замыслу организаторов шоу, даже 
те, кого отсеет жюри, останутся в резерве «Жем
чужины»: занятия с психологом, приобретенные в 
клубе приемы внутреннего раскрепощения повы
шают шансы на участие в финале если не в этом 
году, так в следующем. И значит, задача оргкоми
тета шоу - сделать так, чтобы для всех его участ
ниц «Жемчужина» стала не проходным эпизодом, а 
местом и способом самореализации. Клубом. Без 
постоянного членства и уж тем более членских взно
сов, без возрастного ценза. Зато с возможностью 
открыть в себе самой новые качества. Собственно, 
так изначально и было задумано, когда три года 
назад в рамках общественного движения «Я - жен
щина» под руководством Марии Москвиной со
здавалось это объединение нового формата. Сама 
идея раскрыть творческий потенциал жительниц 

Магнитки стала привлекательной для спонсоров: к 
Магнитогорскому металлургическому комбинату, 
с первого года оказывавшему поддержку в орга
низации шоу, в новом сезоне присоединилось маг
нитогорское отделение «Единой России». 

Первые шаги к сплочению - уже с момента пер
вой встречи. Знакомство под руководством про
фессионального психолога Елены Малильо прохо
дит без долгих проволочек - женщины объединя
ются в команды с теми, кто сидит рядом, и сочиня
ют командные приветствия. Пятнадцать минут объе
диненной работы явно не проходят даром: после 
первых минут всеобщего молчания уже слышны 
взрывы хохота. У меня пока есть возможность изу
чить ситуацию. Присутствуют, судя по регистра
ционному листку, домохозяйки, представительни
цы «Солдатских матерей», учителя, сотрудницы 
промышленных предприятий, в том числе метал
лургического комбината. Это то, чего добивались 
организаторы шоу: состав участниц - это соци
альный, возрастной и профессиональный срез го
родского населения. Не исключено, что в оконча
тельном выборе жюри этот фактор может стать до
полнительной трудностью: выбор между достоин
ствами претенденток и принципом равной пред

ставительности - трудная штука. Но это еще впе
реди. Пока импровизированные команды участ
ниц знакомятся друг с другом. Кто-то не пошел 
дальше пионерского «Мы называемся... Наш де
виз.. .» Кто-то преподносит себя с юмором: «Я 
Любовь - поволную я вам кровь!» 

Следующая церемония - пожелания друг дру
гу. Круг под сорок человек, столько и пожеланий 
не придумать. 

Когда начинается третья часть - неформальное 
общение, Мария Москвина нарасхват. Успеваем с 
ней перекинуться лишь несколькими фразами. Рас
сказывает она о своей бабуле: та в старости тоско
вала по уходящим ровесникам. «Я тогда удивля
лась, - вспоминает Мария Робертовна, - зачем они 
ей нужны были. В семье хорошие отношения, дети 
вокруг, внуки. Сейчас только понимаю, что в семье 
мы всегда в предсказуемых ролях: жена, мама, дочь, 
бабушка. А вне дома, особенно с ровесниками, ка
чественно другая свобода». 

Да, да, глотнуть качественно другой свободы 
никому не помешает. Понятно, почему число пре
тенденток на участие в «Жемчужине года» каж
дый год увеличивается. 

Алла КАНЫНИНА. 

РЕКЛАМА 
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С о о б щ е н и е о п р о в е д е н и и 
в н е о ч е р е д н о г о о б щ е г о 
с о б р а н и я а к ц и о н е р о в 

О т к р ы т о г о а к ц и о н е р н о г о 
о б щ е с т в а 

« С т р а х о в а я к о м п а н и я « С К М » 
Открытое акционерное общество «Страхо

вая компания «СКМ», место нахождения обще
ства: г. Магнитогорск, ул. Грязнова, д.ЗЗ корпус 
1, сообщает о проведении внеочередного об
щего собрания акционеров. 

Общее собрание акционеров ОАО «Страхо
вая компания «СКМ» состоится 31 октября 
2003 года по адресу: г. Магнитогорск, улица 
Грязнова, дом 33, корпус 1. 

Форма проведения общего собрания акцио
неров - совместное присутствие акционеров для 
обсуждения вопросов повестки дня и принятия 
решений по вопросам, поставленным на голо
сование. 

Время начала общего собрания акционеров 
- 15 часов местного времени. 

Начало регистрации лиц, имеющих право на 
участие в общем собрании акционеров ОАО 
«СК «СКМ», - 14 часов местного времени. 

ПОВЕСТКА ДНЯ. 
1.Утверждение Положения о совете дирек

торов ОАО «Страховая компания «СКМ». 2.Ут
верждение Положения о единоличном испол
нительном органе •— генеральном директоре 
ОАО «Страховая компания «СКМ». 

3.Утверждение Положения о ревизионной 
комиссии ОАО «Страховая компания «СКМ». 

Дата составления списка лиц, имеющих пра
во на участие в общем собранииакционеров, -
10 октября 2003 года. 

С информацией, подлежащей предостав
лению лицам, имеющим право на участие в 
общем собрании акционеров ОАО «Страхо
вая компания «СКМ» при подготовке к про
ведению внеочередного общего собрания ак
ционеров, можно ознакомиться по адресу: г. 
Магнитогорск, пр. Ленина, д. 68, к. 303, 
тел. (3519) 278-408. 

«ПЕРСОНАЛ» 
Ц Е Н Т Р П О Д Г О Т О В К И К А Д Р О В 

Компьютерный центр 
( приглашает учащихся 

• КОМПЬЮТЕРНЫЕ КУРСЫ 

• ШКОЛА РИТОРИКИ 
Обучение речевому мастерству. 

• ИНТЕРНЕТ-КЛУБ «ДОКА» 
Интернет и другие деловые 
услуги. 

Обучение проходит 
по адресам: 

ул. Галиуллина, 27/1, 
ул. Калинина, 18. 

Дополнительная информация по 
телефонам: 34-03-34,35-64-12. 

приглашает на курсы: 
• В О Д И Т Е Л Ь Л Е Г К О В О Г О 
А В Т О М О Б И Л Я 

• М А Ш И Н И С Т КРАНА 
А В Т О М О Б И Л Ь Н О Г О 

•ТРАКТОРИСТ 

•ОПЕРАТОР А З С 

у л . К и р о в а , 8 4 а , к а б . 3 0 1 , 
п р . Л е н и н а , 2 6 , к а б . 3 0 5 

Д о п о л н и т е л ь н а я и н ф о р м а ц и я 
по т е л е ф о н а м : 

2 8 - 6 2 - 9 3 , 2 4 - 6 9 - 7 1 , 2 3 - 1 0 - 8 4 . 

Жители области могут оформить 
полис по адресам: 

с. Агаповка, ул.Школьная, 527тел.(8-240)~2-08-91~;" 
с. Бреды, ул. Гербанова, 54; 
п. Межозерный, м-н «Стрелец», здание автовокзала, 

тел. (8-243) 3-12-55; 
с. Кизильское, пер. Мостовой, 8, м-н «Универсальный»; 
с. Фершампенуаз, пер. Кооперативный, 12, 

тел. (8-257)2-21-91; 
г. Южноуральск, ул. Спортивная, 13, 

тея.: (8-35134} 5-60-64, 5-53-51; 
г. Каршалы, ул. Монтажников, 2; 
с. Варна (Варненский район), ул. Октябрьская, 154; 
с. Уйское, ул. Российская, 1; 
п. Увельский, ул. Октябрьская, 3; 
с. Кичигино, Кичигинский ремонтный завод; 
п. Красногорский, ул. Ленина, 15; 
г. Кыштым, ул. Советская, 5 

(кыштымская типография «Граф»); 
г. Троицк, ул. Гагарина, 45, тел. (8-35163) 7-08-73. 

Для оформления полиса необходимы копии 
следующих документов: 
паспорт гражданина РФ (собственника и страхователя); 

j водительское удостоверение (каждого допущенного 
к управлению); 

^доверенность на право управления ТС (каждого 
допущенного к управлению); 

^паспорт транспортного средства или свидетельство 
о регистрации транспортного средства. 

Консультацию по всем вопросам, связанным 
с обязательным страхованием автогражданской 

ответственности, вы можете получить по телефонам: 
21-14-13, 21-35-34 

(Страховая компания «СКМ»), а также 
в круглосуточном «Колл-Центре», созданном 

Российским союзом автостраховщиков (РСА), 
телефон 8-800-200-22-02 (звонок бесплатный). 

Предвыборная 
приправа 
МНЕНИЕ 

Поправки в законодательство, ог
раничившие действия С М И , явно 
лишили нынешний выборный ма
рафон некоторой пикантности. Ни 
тебе остроты, ни пряности, ни вза
имной демонстрации грязного бе
лья претендентов на депутатские 
кресла. Без острых приправ нынеш
ние выборы блеклы и неинтерес
ны обывателю. 

Однако, как показало время, ситуацию 
можно исправить, привнеся в нее интригу. 
Лишь бы нашелся повод. А он, к счастью 
для пиаровцев, засидевшихся без дела, взял 
да и нашелся. 

На прошлой неделе СМИ растиражиро
вали информацию об избиении кандидата в 
депутаты Госдумы Евгения Гончарова. «Не
шуточная политическая борьба, вплоть до 
физического противостояния, разгорелась в 
Магнитогорске накануне выборов в Госу
дарственную Думу», - так квалифицирует 
этот случай одно из СМИ. Хлесткое и сме
лое заявление на фоне всяческих запретов. 
Но если посмотреть по совету классика «в 
корень», то политическая подоплека здесь 
ни при чем. Конечно, я, как человек, сожа
лею о случившемся и сочувствую Евгению 
Гончарову, как человеку, который попал в 
переделку. К великому сожалению, он не пер
вая и не последняя жертва ночных грабите
лей, поджидающих добычу в темных пере
улках и подъездах. 

Но не могу не высказать и собственных 
мыслей по этому поводу. На мой взгляд, мы 
имеем дело с классическим случаем обычно
го для нашего города криминального напа
дения и «черного» пиара. Видимо, помощ
никам самовыдвиженца в народные избран
ники и мало кому знакомого даже в пределах 
Магнитки «известного правозащитника» 
Гончарова понадобилось как-то заявить о 
его существовании. Если бы избили просто
го человека, то самое большее, на что бы он 
мог рассчитывать, - это попасть в крими
нальную сводку УВД. Другое дело - канди
дат: тут как ни крути, а уже хоть маленькая, 
но сенсация. 

Так что политика здесь явно не к месту. 
Хочешь - не хочешь, а вспомнишь обстоя
тельства бородатого анекдота про неулови
мого ковбоя Джо, которого никто не ловит. 

Надо отдать должное самому кандидату: 
он свое избиение с выборами не связывает. 
К сожалению, это сделали за него другие. С 
моей точки зрения, если самовыдвижение 
произошло, то это кому-то нужно. Но за са
мовыдвижением-то предстоит самое главное 
- сбор подписей. А это самое трудное. 

Николай ЯРЧЕНОВ, 
пенсионер. 


